

La date du mariage avec Murowana-Goslina est connue

Quatrième jumelage en juillet 2010

A l'issue du voyage en France d'une délégation polonaise, le maire a confirmé le jumelage d'Yvetot avec Murowana-Goslina. Les noces auront lieu dans treize mois.



Lors de la réception officielle en mairie

Ils sont partis ! Mardi matin, la délégation polonaise, composée de vingt-deux personnes, a repris la direction de Murowana-Goslina. « Ils ont quitté Yvetot avec des larmes de joie », a affirmé quelques heures plus tard Daniel Lefebvre. Le directeur général adjoint des services s'est exprimé, en présence du maire. « C'était su-per ! », a simplement ajouté Emile Canu, radieux.

En tout vingt-trois personnes qui ont effectué un séjour dans la capitale du pays de Caux du 28 mai au 2 juin. Ce voyage se situait dans le cadre du projet de jumelage prévu pour 2010 avec cette ville de Pologne. Il s'agit d'un premier contact entre les particuliers, les élus de Murowana et leurs homologues yvetotais. On se souvient que le maire Emile Canu était allé là-bas en octobre dernier pour une visite et des rencontres afin de préparer le terrain. L'invitation des polonais se situe donc dans cette continuité. Parmi eux, douze particuliers et dix

élus dont des membres du comité de jumelage. Cela concrétise l'élan déjà donné au projet. Visites, présentation de la ville et de ses services, hébergement chez l'habitant, repas et échanges culturels étaient au programme. La réception officielle a eu lieu dans la salle d'honneur de l'hôtel de ville et a été l'occasion de remettre des cadeaux aux visiteurs.

Sans doute le 23

A l'issue des réjouissances, il a forcément été question des choses sérieuses. Une réunion de travail a été organisée, dans la perspective du jumelage. Rappelons que, depuis un an, les deux communes sont « fiancées ». A l'issue de la projection d'un diaporama, les élus des deux villes sont tombés d'accord sur une date de mariage. Le quatrième jumelage d'Yvetot sera célébré en juillet 2010. « Ce sera probablement le 23 », a confié Emile Canu. La cérémonie se déroulera à

Murowana-Goslina. Le jumelage sera confirmé l'année suivante à Yvetot.

A l'issue de ces quelques jours passés ensemble, le maire ne tarit pas d'éloges sur ses invités. « Les Polonais sont des gens à la fois très sérieux et sensibles. Ils savent aussi s'amuser », a dit le premier magistrat. En prélude au jumelage, plusieurs échanges sont programmés. En juillet, cinq élus du conseil municipal jeunes découvriront Murowana-Goslina. Ils participeront à des ateliers culture. France, Pologne, Ecosse ; Ukraine ; Allemagne et République tchèque font partie des participants. Une rencontre des sculpteurs est prévue en Pologne. L'artisan local Denis Pottier a été invité. Enfin, ce week-end, plusieurs Yvetotais se rendent au championnat de Pologne de semi-marathon, disputé dans la future ville jumelle.